

第2730地区 鹿児島サザンウインドロータリークラブ



事務局・例会場 鹿児島東急REIビル
〒890-0053 鹿児島市中央町5-1-9F
TEL 090-5295-2736
FAX 099-251-5290
例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
Eメール kswrc@po5.synapse.ne.jp

2018~2019年度
会 長 田中応征
会長エレクト 濱田一郎
幹 事 柳橋國博
編 集 会報・広報委員会
H P <http://www.ri2730.org/southern/>

第982回例会 2018年(平成30年)7月5日(木) 本日のプログラム「会長・幹事就任挨拶」

Vol. 23-1

前回第981回例会(6/28(木))の報告 於:山形屋

【米山記念奨学会寄付】

6/21 池田耕夫君・松下和裕君

【ニコニコBOX】

◆夏迫文男君・中村聡君

皆さん、一年間お世話になり有難うございました。
皆様方に感謝・感謝です。・夏迫
会員の皆様、ありがとうございました。皆様に感謝です。・中村

◆田中応征君・柳橋國博君・本木順也君・佐藤俊一君

夏迫会長・中村幹事・前田SAA, 一年間本当にお疲れ様でした。色々あって楽しい一年でした。

◆川原篤雄君

夏迫・中村丸の入港おめでとうございませう。一年間ありがとうございました。

◆内野幸治君

夏迫会長、お勤めご苦労様です。
何も出来ませんでしたが色々お世話になりました。

◆西孝一君

夏迫会長・中村幹事、一年間素晴らしい会運営有難うございました。学会で釧路に移動中。
お疲れ様でした。

◆庄司教克君・池田耕夫君・国師博久君・藤崎克己君・森妙子君

夏迫会長・中村幹事・前田SAA, ホント、お疲れ様でした。無事やりとげられ、ほっとしているでしょう。ご苦労様でした。

◆小川ちえみ君

夏迫会長・中村幹事・前田SAA, 一年間お疲れ様でした。気を抜かず次年度も宜しくお願い致します。
部門リーダー・各委員長の皆様もご苦労様でした。

◆赤尾かおり君

夏迫会長・中村幹事・前田SAA, 一年間お疲れ様で

した。余り出席できず、ご迷惑おかけしました。有難うございました。

《ニコニコBOX累計額 ¥254,945-》

【ゴメンナサイBOX】

◆森山隆治君

最後の例会に出席できずゴメンナサイ。
夏迫会長・中村幹事・前田SAA, ご苦労様でした。
《ゴメンナサイBOX累計 ¥13,000-》

【プログラム】会長・幹事 任期を終えて

会長挨拶 会長 夏迫 文男

今日で私の年度は、すべて終わりです。役員・理事の皆さんはじめ部門リーダーや委員長の皆さん大変お世話になりました。会員の皆さん方のご協力があったからこそ、会長が務まったようなものです。1年間皆さん方にご協力を頂き、すべての事業を終ることができました。ありがとうございました。

会長として、皆さん方にとってどうでしたでしょうか？親しみやすく楽しいクラブづくりができたのでしょうか？どこまで皆様方に納得して頂けることができたのか、はなはだ疑問ではありますが、ただ目先のことだけを見て、慌ただしくその職責を、こなしてきたような気がいたします。反省することばかりで、思いが足りなかったように思います。クラブにとって一人一人の会員が大切であり、一人一人が、大事にされるように、クラブでもっと楽しめるように、気遣いをしなければならない立場が会長だろうと思います。

思えば、7月6日が最初の例会でした。会長挨拶と1年間のクラブの方針や思いを話をさせていただきました。新年度がスタートした7月初めから私の母が、危篤状態で、病院に寝泊まりし付き添って看病をしましたが、7月10日97歳の生涯を閉じました。会員の皆さん方には、新年度が始まったばかりでしたので、何も話しませんでした。そして7月12日に友人や会社関係者にも知らせず、

家族葬を行いました。ちょうど12日は西RCへの新年度挨拶を兼ねた訪問日でした。森直前会長と野元幹事には大変申し訳なかったですけど別の理由で欠席をしました。新年度が始まったとたん個人的なことでバタバタとしたスタートでした。自分自身大変心苦しく、母に対して、何もできなかったこと、何もしてやれなかったことを悔やむ日々が続きました。私の家内は、体が不自由ですが、精一杯のことをしてくれました、感謝の気持ちでいっぱいです。自分自身を問い詰め、あらためてロータリーのことを会長として、サザンウインドの代表として、1年間頑張らなければならないと言う思いになりました。

会長という立場になれば、いろんなことに気が付きいろいろなことを中村幹事にお願いしたり無理なことを言ったりしました。幹事をお願いする際、住まいが宮崎でしたので、できる範囲で出席をして下さいとお願いをしました。しかし、無理なことをお願いしたり、出張先からいろいろな手配をしてもらったり、新しい事務局員の上松さんのサポートをして頂いたり、本当によくしてもらいました。例会時は、ほとんど自分の席にいなくて会場をちょろちょろしておりましたが、本当にたくさんの気配りをして頂きました。1年間有難うございました。中村幹事には、感謝の気持ちでいっぱいです。

そしてまた、会長エレクトの時からそして会長になってからも困ったことがあったり、わからないことがあれば、すぐ連絡して適切な助言をいただいたり、多くの相談やご指導をして頂きました、庄司さん・野元さん本当にありがとうございました。自分のことのように真剣に思っただけの仲間がいることを誇りに思います。そしてサザンの皆さん方の積極的な活動とその思いをすごく感じたこの1年でした。何回も言いますが、皆さん方のおかげで、会長が務まりましたことに感謝申し上げます。

今年度クラブテーマを「プラス1の行動を！」といたしました。いつもと違う積極的な行動をすることにより、何かが変わったのではないのでしょうか。

2016年規定審議会で、例会の頻度をクラブが決めることができるようになり祝日のある週を休みにしました。その結果、例会で取り入れる事項が多くなり会長挨拶を早めたり次回の例会に回したりして、何とか調整をして頂き前田SAAにはご迷惑をおかけしました。彼の大きな心で快く調整して頂きました。しかし、例会後は大変なお叱りを受けショック状態で帰路に就くこともしばしばでした。率先してSAAを引き受けて頂きました、前田SAA素晴らしい例会運営有難うございました。

会員増強をRIはじめ地区ガバナーからも強く要求される中、4名の新入会員の入会を実現して頂きました、松下会員はじめ増強の皆さんには、感謝しております。純増3名女性会員13名になりました。昨年から12名の新会員が入会して頂きました。増強委員会の皆さん方のお力だと思えます。

プログラム委員会の野元委員長には、いろいろ工夫をして頂きました。また、運営の在り方や、ロータリーについていろいろご指導を頂きました。毎月の理事会でプ

ログラムの予定を手配して頂いたり、ゲスト卓話も女性卓話者をお呼びいただき、華を添えて頂きました。ありがとうございました。

出席委員会の西嶋委員長には、無理やり委員長をして頂く形になりました。申し訳なく思います。西嶋さんは、本田会員がなかなか例会に出てこれられないのを心配され、独自に連絡を取ったりして心配をして頂きました。私も知らないところで動いておられることが、非常に嬉しく思いました。西嶋委員長本当にありがとうございました。

親睦委員会の森委員長を初め委員会の皆さんには、家族会や親睦旅行や歓迎会など多くの事業に携わって頂きありがとうございました。やはり親睦委員会が中心に会員が親睦を深めることができるようにいろいろして頂きました。予算のない中で一番大変で事業の多い委員会でした。皆さんの積極的なご協力に感謝いたします。

社会奉仕委員会の吉時委員長にはクラブの一番の事業であります、障害者スポーツ支援事業であります第5回車いすバスケットボール南九州大会を無事に終わらすことができました。これもひとえに、吉時委員長の一方ならぬ思いのたまものだと思います。彼は、神戸まで出向き、車いすバスケットボールを視察して、今回の事業にも反映して頂きました。どうなることか本当に心配しておりましたが、吉時委員長は、すべてのことを、一人でコツコツと、したたかに動いていました。何か聞いても、多くを語らず、ちゃんとしていますよとの返事が返ってきました。それ以上のことは何も聞けず、ただ見守っていました。結果、皆さん方もご存知のように、すべてが、完璧にできていました。何か、すべて吉時委員長に踊らされていたような思いがしました。感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

青少年奉仕委員会の国師委員長には、社会奉仕委員会は、何もないから、インターアクトぐらいだから委員長をして下さいとお願いをしました。ところが交換留学生の受け入れをしなければならなくなり、都城のガバナー事務所まで行ったりしました。交換留学生の受け入れやインターアクト例会に積極的に参加して頂きありがとうございました。特に交換留学生のミッシェルのホストファミリーをして頂くため、各クラブを私と回って来ました。結果ホストファミリーをして頂く方が、次々と見つけ安心しました。学校や、ホストファミリーとの連絡を常に取って頂き、ミッシェルが楽しく過ごせる環境づくりをして頂きました。おかげさまで、スムーズなホストファミリーへの移動や、連絡ができたと思います。心より感謝申し上げます。7月11日は、ミッシェルがポーランドに帰る日です。空港にお見送りに行っていただけるそうで宜しくお願い致します。

国際奉仕委員会では、内野委員長が大病をされ、心配をしましたが、元気に帰ってきていただきました。本当にうれしい限りです。草山RC訪問も井岡部門リーダーのいない中、無事終えることができました。

ロータリー財団と米山記念奨学会委員会を一つの委員会として活動して頂きました。財団寄付は、佐藤委員長のアイデアでそれぞれの会員に無理がないように負担

をして頂きました。最後の6月に米山記念奨学会にも寄付を達成して頂きました。佐藤委員長有難うございました。

職業奉仕委員会では穂満委員長のもと早々に職場訪問を水流会員のあさひが丘学園に決めて頂き、水流会員のご協力のもと訪問が実現しました。素晴らしい学園施設を訪問させていただき、改めて、水流さんの偉大さを見たように思いました。私たち一人一人が、職業を通して、社会に奉仕していることを改めて感じました。

その他部門リーダーの皆さん委員長の皆さん、皆さんにとって私が会長をしたばかりで無駄な一年を過ごされたかもしれませんが、皆さんのおかげで、こんな私でも会長ができましたので、どうか多くの方に会長になって頂きたいと思います。

川原ガバナーエレクト・松田幹事はじめ赤塚地区大会実行委員長の皆さん方には、クラブとしてどのようなことをすればいいのかわかりませんでした。PETSや地区研修協議会がありました、少しでもかかわっていただければよかったようにも思いました。しかし、サザンウインドの会員は、快く、気軽に、何でもして頂ける皆さんが、そろった団結力のあるクラブだと思います。この団結力はどこから来るのでしょうか。それは皆さん方の意識の高さだろうと思います。私は、改めて、このクラブに入ってよかったと思っています。

最後に、1年間短かったようで長かったように思います。会長の時間を楽しむ余裕はありませんでした。が、良い経験をさせて頂いた1年でした。会長になる1年前からいろいろ準備をしてきましたが、成し遂げられなかったことや、やり残したこともあります。会員の皆さん一人一人に助けて頂きました、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げます。

皆さん、1年間お世話になりました。

幹事挨拶

幹事 中村聡

会員の皆様 1年間本当にありがとうございました。皆様のご協力あつての1年間でした。感謝 感謝です。

さて今日は、2つの事柄に絞ってお話ししていきたいと思っています。

1つ目は 本年度のトピックスです。

本年度は、川原ガバナーエレクト年度ということでいろいろな面で地区協議会等準備や運営など多くの体験ができました。地区の会議や会合等参加することは、多々ありましたが、主催者側に立つことは大変なことでもありましたが逆に新鮮でワクワクした時間でもありました。またクラブのプログラム等変更することもあり野元さんにはご尽力いただきました。

クラブ初でしたが 青少年交換留学生を受け入れることになり、ホストファミリーを引き受けてくださいました川原さんはじめ市内各クラブの皆様、そして何よりこの受け入れに関しご尽力いただきました会長、そして国師さんありがとうございました。特に国師さんにおかれましては、甲南高校との連絡等公私に亘り動いてくださり感謝です。また今年度R大学と夜間例会を併設して行

いました森妙子さん、小川さんご尽力いただきありがとうございました。

会員は 下期1名減でスタートしましたが 4名の新たな会員を迎えることができました。新会員の皆様RCをいっしょに楽しめたらと思っています。会員組織の森山さん、池田さん、松下さん、永田さん、高良さん、押井さん、大徳さんいろいろとご尽力いただきありがとうございます。

本年度クラブのHPを新たに作成しました。先月広島西RCに所属されてRCが鹿児島に転勤され各市内RCのHPを閲覧したとき、サザンが特にすばらしくぜひサザンに入会させてほしい旨連絡がありました。自ら入会したい、だれの推薦でもなく、すごいことだと感じました。三浦さんHP作成いただき感謝です。

12月には、長年事務局員として勤務されました田中さんが退職され、上松さんに新たに勤務していただきました。上松さん6ヶ月間でしたがありがとうございました。またこれからもどうぞよろしくお願いいたします。

まだまだ各個人にお礼を述べたいのですが、後は懇親会の中で御礼申し上げます。改めて各会員の皆様に感謝申し上げますとともに御礼申し上げます。

2つ目は 幹事を通して感じたことです。

第2770地区パストガバナーそして現RLI日本支部ファシリテーターの中村靖治さんに一度幹事とは？と教を頂いたときの話をいたします。

幹事は2つのことが大事です。

①幹事に会員の愚痴やよくないことが 集まってこないこととだめです。と、最初、え！と聞き返しました。幹事にいいことよりもあまりよくない情報が集まってこそ本物です。それだけ本音が語られていることなのです。と

②元RI会長の田中さんがよく言っていたのですが・・・クラブで迷ったときよく所属している会員が元RI会長に聞いていたそうです。

「田中さん、これどうしたらいいですか？」と聞かれたとき必ず田中さんは、「理事会で決めなさい」と回答していたそうです。

「中村さん、理事会は最高で最終決定機関です。幹事はクラブ宛の情報を真っ先に取得できたり、予算の執行等ある意味勘違いする場合があります。だからこそクラブ定款・細則どおりそれに記載されていないことは理事会で決めなさい。それだけ理事会はとても重要なのです。そして大切にいなさい。そして大いに揉めなさい。」と先日の例会時に CLP長期ビジョンの庄司さんがお話しされていたとおり CLP長期ビジョンのクラブとしての中長期の戦略と理事会が交わっていくことにより、より理事会が戦略的になりクラブの戦略が見える化できていけるとおもいます。

会員皆様の理想としている幹事だったのか どうかわかりませんが

ただ言えることは 幹事させていただきとてもよかったということはできます。

どのくらいよかったのかといえば 夏迫会長が再度会長するとき 幹事の打診がありましたらすぐ引き受ける

くらいです。

さて最後になりますが夏迫会長に感謝を述べたいと思います。

会長から幹事の打診があったとき、正直うれしかったです。本来ならば幹事が会長をサポートすべきですが、逆に会長には助けていただくことが多く、ただただ感謝、感謝です。会長が夏迫さんで本当によかったです。本当にありがとうございました。



夏迫会長・中村幹事・前田SAA,
一年間お疲れ様でした。！
次年度田中会長・国師会幹・本木SAAより記念品
と花束の贈呈です。
司会進行は小川ちえみ君です。(写真左)



乾杯の挨拶は、
濱田一郎会長
エレクトです。



左：出席報告の西嶋佐智江委員長
右：ニコニコBOX紹介の上竹順久親睦委員

次回(第944回)例会のお知らせ

日時：2018年7月12日(木) 12:30~13:30
場所：東急REIホテル2F
プログラム：クラブ協議会(年間活動計画)

<その後の例会プログラム>

- ・7/19 クラブ協議会(決算・予算)
- ・4/26 クラブ協議会(地区委員)

出席報告

例会日	会員数	出席数	出席率%
第981回6月28日(木)	55(53)	35	66.04
第979回6月14日(木)訂正	55(54)	42	77.78

市内他RC例会プログラム

- ★は、記帳受付有り (ホームクラブ例会場)
- 鹿児島RC7/6(金) 会長・幹事挨拶
各常任委員会別協議会 (山形屋)
- 中央RC 7/9(月) 会員卓話=池坊修君「お遍路の旅」
(山形屋)
- 東南RC ★7/10(火) 二火会18:30~ (サロヤル)
- 城西RC 7/10(火) クラブ協議会(各委員会基本方針と計画)
(東急REI)
- 南RC 7/11(水) クラブ協議会(方針発表理事・役員) (サロヤル)
- 西RC 7/11(水) クラブ協議会(活動方針 委員長) (山形屋)
- 西南RC 7/11(水) クラブ協議会(各委員会方針・計画)
(ゆうづき)
- 東RC 7/12(木) 各委員長挨拶(活動計画発表) (サングイン)
- 北RC 7/12(木) クラブ協議会(年間活動計画) (レプランド)
- *欠席した、あるいは欠席する例会日の前後2週間以内に、★サインメイクアップ(11:30~12:30まで記帳(無料)を受け付けてあります。)へのご協力を宜しくお願い致します。